

tout le temps à ses enfants du catéchisme pour la confirmation ! L'approche de la mort n'était pas pour l'effrayer. Son testament était prêt... et sa conscience aussi. Il s'endormit heureux, muni des sacrements de l'Eglise, consolé par des amitiés fidèles. Il partait pour un voyage, rien de plus. Cette sérénité devant la mort, c'est la marque des âmes fortes. A sa manière, M. le curé Guilbault était un fort.

\* \* \*

Né le 4 juillet 1864, nous l'avons dit, M. l'abbé Charles-Daniel Guilbault, après ses études, avait été ordonné à Joliette en 1889. Il fut d'abord vicaire à Saint-Louis-de-Gonzague (1889), puis à Valleyfield (1890), à Notre-Dame-de-Grâce de Montréal (1891), à Saint-Antoine (1891-1896). Il passa ensuite au diocèse de Valleyfield. Il fut professeur au séminaire (1896-1898), curé de Saint-Antoine-Abbé (1898-1904) et enfin curé de Huntingdon depuis 1904.

Son confrère et ami, Mgr Allard, vicaire-général de Valleyfield, assisté de M. l'abbé Pelland et du Rév. Père Forest, c. s. v., célébra son service à Saint-Louis-de-France. Un grand nombre de prêtres assistaient à ses funérailles, notamment M. le chanoine Roy, administrateur du diocèse en l'absence de Monseigneur. L'inhumation a eu lieu au cimetière de la Côte-des-Neiges, dans le terrain de la famille Guilbault.

A l'abbé Guilbault, comme à l'abbé Grégoire, nous répétons le salut des saints espoirs : Qu'il repose en paix !

#### SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 5 juin 1911.

M. l'abbé Philippe Oswald Grégoire, vicaire à Saint-Louis-de-France, décédé le 3 de ce mois, était membre de la **Société d'une Messe**.

JAMES S. McCRORY ptre., *vice-chancelier*.

#### UNION SAINT-JEAN

Archevêché de Montréal, le 7 juin 1911.

M. l'abbé P.-O. Grégoire, décédé le 3 du courant à Saint-Louis-de-France, était membre de l'**Union Saint-Jean** Section d'une Messe.

G. DAUTH, ch., *secrétaire*.